

Alten- und Pflegeheim feiert

KRAINHAGEN (vg). Besucherzahl, Atmosphäre und Sommerwetter hätten nicht besser sein können beim ganztägigen Jubiläumsfest „50 Jahre Alten- und Pflegeheim“ des Landkreis Schaumburg auf dem großen Grundstücksareal und in den Gebäuden des Heimes in Krainhagen. Beim „Tag der offenen Tür“ sorgten fünf Unterhaltungsgruppen für gute Stimmung. Mit dabei waren die Kreis-Jugend-Musikschule Rinteln mit Querflöten- und Klaviermusik, der Musikzug Krainhagen bei einem Kurzauftritt, das „Drum und Bugle Corps Emmerthal“ mit Fahنشwenkern, die „Petticoates & Cowboys“ aus der Gemeinde mit Tanz und der Männergesangverein Obernkirchen mit Gesang im Freien. Sie alle gaben ein unterhaltsames Stelldichein. Bei herrlichem Sonnenschein im Hausgarten gab es Mittagessen, anschließend Kaffeetrinken und ein gemütliches Grillen bei Chorgesang am Abend. Begonnen hatte die Feier mit Kinderbelustigungen für über 70 Heimbewohner mit Vollverpflegung in drei Wohnbereichen mit 24 Einzel- und 23 Doppelzimmern mit einem Gottesdienst, einem folgenden Festakt und kleinen Imbiss für die Bewohner. Aber auch für deren Angehörige sowie 48 Heim-Mitarbeiter und etliche Ehrengäste. In Laudatien zu Wort gekommen sind dabei Landrat Heinz-Gerhard Schöttelndreier, Obernkirchens Bürgermeister Horst Sassenberg, der neue Ortsbürgermeister Thomas Mittmann und Pastor Wilhelm Meinberg als Seelsorger der evangelischen Kirchengemeinde Obernkirchen. Im Beisein der Gäste aus Politik, Wirtschaft und Vereinen erinnerte der Landrat in einer Chronik an die wechselvolle Geschichte des über 100 Jahre alten Gebäude. Obernkirchens Bürgermeister Horst Sassenberg würdigte in seiner Rede die altherwürdige Institution mit großem Einsatz zum Wohl seiner Bewohner, Er dankte der Heimleitung um Heike Broeckel an der Spitze für ihren täglichen fast 24-stündigen Einsatz. Foto:

© Schaumburger Wochenblatt, 18.09.04 (vg)